

Motorradreise nach Erfurt, Thüringen (D)

Samstag, 19. Mai 2012

Lange habe ich mich auf diesen Tag gefreut, auf den Start in die Motorradferien mit Verena und Daniel nach Erfurt in Thüringen (D). Um 8.30 Uhr haben wir uns in Oberurnen getroffen und die über 650 KM lange Fahrt nach Erfurt in Angriff genommen. Die Reise führte uns hauptsächlich auf der Autobahn an unser Ziel, ins Hotel Linderhof in Erfurt-Linderbach.

Viel haben wir an diesem Abend nicht mehr gemacht. Die Schränke für die nächsten paar Tage eingeräumt und anschliessend bei einem feinen Essen meinen Geburtstag ein wenig gefeiert.

Sonntag, 20. Mai 2012

Daniel als Organisator der Ferien hat alle Touren zuhause vorbereitet und in seinem GPS gespeichert. Für die heutige Tour hat er eine Fahrt durch den Thüringer Wald gewählt. Sie führte uns ganze 300 KM durch riesige Wälder und entlang von endlos scheinenden Feldern nach Arnstadt, Ilmenau, Königsee und durch weitere schöne Orte. Wie schon bei der Hinreise haben wir den ganzen Tag über die Sonne geniessen können. Natürlich war es auch sehr warm, zum Motorradfahren schon fast zu warm. Anzeigetafeln haben uns öfters Temperaturen zwischen 25 und 30 Grad angezeigt.

Den Abend haben wir in der Stadt verbracht. Restaurants gibt es in Hülle und Fülle und die Thüringer Spezialitäten schmecken lecker. Den Bauch haben wir uns in der "Feuerkugel" vollgeschlagen und das Ganze mit einem feinen Glas Wein abgerundet.

Montag, 21. Mai 2012

Heute ist eine Tour in den Osten angesagt. Als Anhaltspunkte für die Streckenführung nennt Daniel Ortschaften wie Butteltstett, Bad Bibra, Nebra, Merseburg, Naumburg und Apolda. Bei herrlichem Wetter und bei wieder sehr hohen Temperaturen haben wir praktisch einen verkehrsfreien Motorradtag genossen und die grossen, gelben Rapsfelder an uns vorbei ziehen lassen. Am Ende der Tour hatte der Zähler wieder zirka 280 KM mehr auf dem Tachometer.

Nach einem kühlen Tour-Abschluss-Drink und einer erfrischenden Dusche haben wir uns wieder in die Stadt aufgemacht. Die kulinarischen Gelüste haben uns diesen Abend ins Gasthaus "Zum goldenen Schwan" gelockt, wo wir im Gastgarten ein herrliches Mahl serviert bekamen.

Dienstag, 22. Mai 2012

Daniel hat uns heute in den Westen des Ostens geführt. Via Sömmerda, Bad Langensalza sind wir zum Nationalpark Hainich gelangt, wo wir den Baumkronenpfad begangen haben. Danach hat uns die Fahrt über die Fachwerkstrasse nach Treffurt geführt, ein Ort mit vielen Riegel- oder eben Fachwerkhäusern. Auch heute haben wir bei schönstem Wetter nochmals 280 KM zurück gelegt.

Die Stadt haben wir abends nicht mehr besucht, sondern die feine Küche unseres Hotels genossen und anschliessend noch die Hotelbar ein wenig belebt.

Mittwoch, 23. Mai 2012

Der Fussgängertag. Heute haben wir unseren BMWs eine kleine Pause eingeräumt und dafür mal die Gummisohlen unserer Schuhe strapaziert. Nebst den vielen Gassen, Plätzen mit diversen Strassencafés, Kirchen, der Krämerbrücke, haben wir auch die Ladenstrassen und ÖVs unsicher gemacht sowie dem Zoopark unsere Ehre erwiesen.

Unser ritterliches Mahl (für mich des Wilderers Speis) haben wir diesen Abend im Wirtshaus Christoffel eingenommen und dazu tief geschürftes Wasser getrunken sowie an einem Krug Rebensaft gelabt. Zum Tauschen (bezahlen) wurde uns die Schatulle gereicht. Wehe, der Handel stimmt nicht, du wirst der neue Küchenknappe!

Donnerstag, 24. Mai 2012

Heute ist eine Tour ins Saaletal angesagt. Entlang der vielen (Stau-)Seen hat uns die 260 KM lange Reise via Kranichfeld ins genannte Tal nach Saalfeld, Saalburg und wieder zurück nach Erfurt geführt. Vormittags war es noch ein wenig bedeckt und frisch. Doch am Nachmittag hellte es auf und wir haben abermals eine tolle Motorradtour bei schönstem Wetter und ohne grosses Verkehrsaufkommen erleben dürfen.

Mit dem Bus sind wir abends in die Stadt gefahren und haben das Restaurant Amplonius besucht. Wieder ein Volltreffer: freundliche Bedienung und gutes Essen. Was will man mehr? Nach einem Verdauungsspaziergang sind wir anschliessend mit dem Bus zum Hotel zurück gefahren und haben noch etwas kleines an der Hotelbar geschlürft.

Freitag, 25. Mai 2012

Heute soll eine grössere Tour auf dem Programm stehen, hat Daniel schon am Vortag gesagt. Über Erfurt fahren wir auf schönen Strassen in Richtung Gotha und Meiningen, wo wir einen kurzen Kaffeehalt einlegen. In Bad Königshofen machen wir der Wärme zuliebe wieder den täglichen Glacéhalt und fahren anschliessend via Haina, Meiningen und zum Abschluss auf der A71 zurück bis nach Erfurt. Unterwegs haben wir noch das "Deutsch-deutsche Freiland Museum" und die "Mahn- und Gedenkstätte Behrungen" besucht. Trotz der Abkürzungen haben wir heute wieder gefahrene 320 KM zurück gelegt.

Das Nachtessen haben wir zum Abschluss im Hotel eingenommen und wie schon am ersten Abend einen Geburtstag gefeiert, dieses Mal denjenigen von Daniel.

Samstag, 26. Mai 2012

Was begonnen hat, muss auch mal enden, wie unsere Ferienreise. Für den Heimweg wählen wir an einem erneut wunderschönen Tag die Autobahn, um die doch lange Strecke einigermaßen schnell bewältigen zu können. Um 16.50 Uhr sind wir in Oberurnen angekommen und verabschieden uns. Ich fahre weiter und bin einige Minuten später auch wieder zuhause auf meiner Insel in Glarus.

Vielen Dank, Verena und Daniel, für die schönen Ferien, die wir wieder gemeinsam verbringen konnten. Ich hoffe, es gibt noch viele solcher Reisen mit unseren Motorrädern. Und wenn wir nicht mehr auf die hohen BMWs steigen können, vielleicht mit einer Harley Davidson?